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さらに議会情報をご覧になりたい方は、宇都宮市議会ホームページまでアクセスして下さい。

http://www.city.utsunomiya.tochigi.jp/gikai/
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福田 智恵
①5期　②副会長

③総務常任委員会	
　スポーツ・文化振興調査特別委員会
　人口減少対策検討懇談会	
　交通安全審議会

④宇都宮市泉が丘3−24−5	
　TEL.	 661−5828	
　FAX.	 661−5828

⑤hmakabe@sea.ucatv.ne.jp

① 8期　②会長
③文教消防水道常任委員会	
　健康長寿調査特別委員会	
　各会派代表者会議	
　都市計画審議会	
　後期高齢者医療広域議会議員
④宇都宮市下栗718− 3	
　TEL.	 656−3841	
　FAX.	 656−4106
⑤y- ima i@gem.h i -ho.ne. jp
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①3期　②幹事長

③文教消防水道常任委員会【委員長】
　スポーツ・文化振興調査特別委員【副委員長】
　議会運営委員会	
　環境審議会

④宇都宮市下川俣町5−2	
　TEL.	 661−7343	
　FAX.	 661−7343

⑤a.komaba@mx10.ttcn.ne.jp

① 8期　

③建設常任委員会	
　人口減少対策調査特別委員会	
　監査委員

④宇都宮市江曽島町102−4
　TEL.	 678−6025
　FAX.	 678−6288

⑤	ysbshanghai@yahoo.co.jp

⑥	http://www.yamamoto-m.com

①3期　②政調会長

③環境経済常任委員会【副委員長】
　健康長寿調査特別委員会【委員長】
　市街地開発組合議会議員	
　社会福祉審議会

④宇都宮市六道町12−38	
　TEL.	 636−2582
　FAX.	 636−2559
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小平 美智雄
①1期　
③総務常任委員会	
　議会運営委員会	
　人口減少対策調査特別委員会	
　広報広聴委員会	
　廃棄物減量等推進審議会	
　国民健康保険運営協議会
④宇都宮市高砂町25−15−203
　TEL.	 653−5151
　FAX.	 636−1017
⑤	info@hide-nakatsuka.com
⑥	http://hide-nakatsuka.com

① 2期　②会計

③厚生常任委員会	
　人口減少対策調査特別委員会	
　広報広聴委員会【副委員長】
　交通安全審議会	
　中央卸売市場運営協議会	
　総合計画審議会

④宇都宮市鶴田町405−38	
　TEL.	 305−4269	
　FAX.	 305−4269

⑤k o d a i r a . m@ n i f t y . c om

市政に関するご意見、ご要望は私たちにお寄せ下さい!

私たちは皆様の声を市政に活かします�
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私たちは皆様の声を市政に活かします�

主 な 質 問 事 項

1　公共交通とＬＲＴについて
2　食品ロス削減について
3　地域医療について
4　安全・安心な食材について
5　�太陽光発電装置の修繕補助について
6　�市内に在住する外国人の生活環境に

ついて
7　川の駅について
8　うつのみやの観光について

質　問　要　旨

1　公共交通とＬＲＴについて

Q バス専用、優先レーンの確保、バスベイ、荷捌き所、片側2車線の確保など、公共交通
をスムーズに走行できる環境にすることが、
交通渋滞緩和につながるものと考えられる
が、市内各地域の渋滞緩和策について、ど
のような解決策を検討されているのか伺う。

A 本市では、道路交通の円滑化を図るため、「3環状12放射道路」を基本とした、道路
ネットワークの整備や交差点改良、信号サ
イクルの調整、公共交通の利用促進等、道
路整備と公共交通の充実を一体的に進めて
きたところである。今後、ＬＲＴを導入し、
自動車と公共交通の適切な役割分担のも
と、効率的で利便性の高い公共交通ネット
ワークを構築することにより円滑な交通の
確保に取り組む。

Q ＬＲＴ導入計画については、市民合意や採算性、ＬＲＴを含めた街づくりと交通網の
全体像を示すことが先決であると考えるが、
それらに対する満足な回答は示されていな
い。未だにＬＲＴ導入に疑問をもち反対す
る市民や団体が活動する現状を見ても、市

一般質問
一括質問方式

山本正人

民説明が十分でないことが証明されたと思
うが、今後、市民が十分に理解できる説明
責任をどのように検討するのか見解を伺う。

A ＬＲＴ事業については、これまで39地区連合自治会や沿線地域における説明会、
オープンハウスなどの機会を通じ、きめ細
かな説明に取組んできたところであり、直
接意見交換を行いご質問やご意見にひとつ
ひとつお答えしていく双方向での取組が一
層の理解促進につながるものと考えてい
る。引き続き検討状況を反映したパース画
や、導入イメージの映像などを用い、より
分かりやすい市民説明に取組む。

4　地域医療について

Q ＪＣＨＯうつのみや病院の譲渡問題は、地域医療に関係することであり、市の積極的な
関与があってもよいと考えるが見解を伺う。

A ＪＣＨＯうつのみや病院は現在本市の救急医療などの医療提供体制における重要な役割を
果たす拠点病院であり、将来にわたり医療・
介護を提供する機能を確保することが市民に
とって重要であることから、今後、地域の皆
様や市医師会などの意見を踏まえ、県とも相
談しながら対応していく。

主 な 質 問 事 項

1　�地域包括ケアシステム構築に向けて
　1�）にっこり安心プランの理念について
　2�）地域資源と地域実状の把握と分析について
　3）地域包括支援センターについて
　4�）協議体と生活支援コーディネーターについて
　5�）空き家・空き地の積極的な活用について
2　行政データの活用及び提供について
3　要支援児童対策について
4　困難を抱えるこども・若者対策について
5　教育行政について
　1�）魅力ある学校づくり地域協議会への情
報提供について

　2�）子どもの家と留守家庭児童会について

質　問　要　旨

2　行政データの活用及び提供ついて

Q 地域包括ケアシステムの構築は、地域資源や地域の実情の把握が必要であり、ネット
ワーク型コンパクトシティの具現化のため
にも大変有益である。市民生活の質の向上
を図るまちづくりのためには、市役所の各
課を横断して行政データの活用を図ること
はもちろん、市が提供する「オープンデー
タ」についても、各自治会単位や学校区域
など行政施策の圏域単位でデータ抽出でき
ることが望まれると考えるが見解を伺う。

A 行政データは「オープンデータ」として、施設情報や統計情報の公開はもとより、防
災や保険・福祉分野を中心にオープンデー
タとして市民や企業に提供している。より
利用価値の高い行政データとなるよう位置
情報を追加するなど、自治会区域や学校区
域などの地図、区域ごとの人口や施設など
の基本的なデータについても、オープン
データとして活用していただけるよう努め
ていく。

一般質問
一問一答方式

福田智恵

4　困難を抱えるこども・若者対策について

Q 子ども・若者の抱える問題は多様化かつ深刻化しており、従来の個別分野における縦
割の支援からもれてしまう隙間の当事者へ
の関わりには限界がある。市は青少年自立
センター「ふらっぷ」を設置し、「社会的
な自立につながる支援」や「非行の未然防
止」に取り組んでいるが、民間との連携の
現状および「宇都宮市子ども・若者支援地
域協議会」（雇用、保険・医療、教育、福祉、
矯正・更生保護等によるネットワーク）の
設置について、見解を伺う。

A 各団体との連絡調整は行政が、専門的支援については民間を含めた団体が一定の役割
分担の下、青少年の自立支援を推進してい
る。近年、青少年の抱える問題は多様化・
複雑化していることに加え、平成28年2
月に国の「子供・若者育成支援推進大綱」
が制定されたことなどから、より緊密な連
携を図るための「宇都宮市子ども・若者支
援地域協議会」早期設置に向け、関係機関
との調整に取り組んでおり、今後とも、き
め細かな相談支援を実施していく。

9月議会一般質問登壇予定者 　小平美智雄・中塚英範


